

Cuba continúa mostrando cifras alentadoras en el control de la Covid-19



Durán señaló que en lo que va de noviembre se ha reportado la cifra más baja de casos importados. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 8 nov (RHC) El director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública de Cuba, Francisco Durán García informó este lunes que el país continúa mostrando cifras alentadoras en el control de la COVID-19, con una reducción considerable de varios de los indicadores.

En comparecencia para actualizar sobre el comportamiento de la enfermedad, el experto precisó que en la última semana hubo una reducción del 32,1 por ciento respecto a la anterior en cuanto a casos activos.

“Esta es la séptima semana consecutiva con una contracción en este indicador, puntualizó Durán García.

Señaló que en lo que va de noviembre se han reportado 19 casos importados, una disminución considerable, siendo esta la cifra más baja en el periodo.

Recalcó la importancia de que, a partir de las modificaciones del protocolo para viajeros, las personas que los reciben cumplan con todas las medidas establecidas.

En cuanto a los casos pediátricos, el director nacional de Epidemiología refirió que aunque aún no están conformes, de igual manera existen menos confirmados, con un promedio de 86 diariamente.

Calificó la jornada de hoy de positiva, tanto por las cifras como por el comienzo de la vacunación anti-COVID-19 de refuerzo y del retorno a las aulas de un grupo importante de estudiantes. (**Fuente:** [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276436-cuba-continua-mostrando-cifras-alentadoras-en-el-control-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba